

Ref.34/00 Mayo, 2000

LA JUNTA DE ACCIONISTAS DE SOL MELIÁ APRUEBA LA GESTIÓN Y LOS RESULTADOS DE 1999

La compañía hotelera registró unos beneficios de explotación, antes de intereses, amortizaciones e impuestos (EBITDA) de 33.258 millones de pesetas - 200 millones de euros -, un 36% más que en el ejercicio precedente.

La Junta General Ordinaria de Accionistas de Sol Meliá, celebrada hoy lunes en el hotel Meliá Confort Palas Atenea de Palma de Mallorca, ha aprobado los siete puntos recagidos en el orden del día, donde se incluían los excelentes resultados económicos de la compañía obtenidos en 1999. En este sentido, los beneficios de explotación, antes de intereses, amortizaciones e impuestos (EBITDA) alcanzados el pasado año ascendió a de 33.258 millones de pesetas - 200 millones de euros -, un 36% más que en el ejercicio precedente.

Igualmente, a propuesta del Consejo de Administración, los accionistas han aprobado la distribución del 23% de los beneficios netos disponibles entre los accionistas en forma de dividendos. Como resultado, cada acción percibirá 20,08 pesetas -0,12 euros- por este concepto, lo que supone un aumento del 50% respecto al ejercicio anterior. De esta forma la compañía ha cumplido su compromiso de repartir anualmente entre el 20% y el 25% de los beneficios netos entre los accionistas. En la Junta se ha registrado un quórum del 66,44 % entre accionistas presentes (0,26%) y representados (66,18%).

Durante la celebración de la Junta el Presidente de Sol Meliá, Gabriel Escarrer Juliá, señaló "que el éxito alcanzado por nuestra compañía durante 1999 cabe asociarlo a la consolidación de nuestra político de expansión nacional e internacional, que ha tenido como resultado la incorporación a nuestra cartera de un total de 27 hoteles en el transcurso de ese ejercició". En este sentido, añadió, "hemos primado en todo momenta la calidad sobre la cantidad, y eso es precisamente lo que ha facilitado la implantación de Sol Meliá en destinos turísticos y de negocios de primer orden como Londres, París, Bruselas, Roma, Milán, Buenos Aires y México D.F".

Escarrer destacó "la sobresaliente culminación de la fusión can Inmotel Inversiones y la OPA sobre Meliá Inversiones Americanas (MIA), una operación que nos ha permitido convertirnos en un grupo na sólo gestor de establecimientos hoteleros, sino también propietario de hoteles". "Esta fusión ha beneficiado a la cuenta de resultados de Sol Meliá y nos permite afrontar los dos grandes retos que han de hacer frente todas las grandes empresas del mundo en este nuevo siglo XXI: la consolidación y la adaptación a las nuevas tecnologías. Estos dos objetivos constituyen precisamente las dos principales prioridades para Sol Meliá en estos momentos, y en su desarrollo hemos avanzado mucho en este primer semestre del año 2000", concluyó,



Esos excelentes resultados también han afectado muy positivamente a los acciones de Sol Meliá, que durante 1999 tuvieron una revalorización del 13,41%, alcanzando al cierre de dicho ejercicio los 11,25 euros por acción. Desde principios de «ño y hasta el día 25 de mayo, los títulos de Sol Meliá se han revalorizado más de un 15%, alcanzando al cierre de dicha jornada los 12,9 euros por acción. En lo que va de ejercicio la acción de la compañía española ha llegado a alcanzar los 13,94 euros por acción.

AUMENTO DEL CAPITAL SOCIAL, EMISIÓN DE OBLIGACIONES Y RETRIBUCIÓN DE DIRECTIVOS

Según recoge el art. 153,1 b) del texto refundido de la Ley de Sociedades Anónimas, se ha otorgado al Consejo de Administración la facultad para proceder a la ampliación del capital social, en una o varias veces, por un importe igual a la mitad del capital existente en el momento de la autorización, en un plazo de cinco años a contar desde la fecha de hoy. De igual forma, la Junta también ha aprobado dar autorización al Consejo de Administración para la emisión de obligaciones convertibles y/o canjeables por acciones de la sociedad, dentro de un plazo de cinco años desde el acuerdo de la Junta.

Por último, la Junta ha aprobado el sistema de retribución consistente en opciones sobre acciones de Sol Meliá, de carácter transmisible, vigente antes del 1 de enero de 2000, y el sistema de retribución variable de directivos que se aplicará con efectos de este año 2000 referenciado al valor de las acciones de la compañía.

Sol Meliá dispone en la actualidad de más de 260 hoteles distribuidos en 27 países.